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老百姓需要主动热
情的服务

疫情补助没有领到的
原因大致清楚了：物业公
司退出服务，变更联系人
递交资料没有“找对人”；
负责审核的工作人员联系
不上申请资料上的人时，
没有主动去找人。

对于办事群众来说，
一时半会可能很难分得清
部门内的工作分工。那
么，就需要我们更加主动
地为群众提供热情服务。
此事上，只要负责审核的
同志费点心，主动问问其
他业务科室，找到联系方
式并不难。与此同时，企
业与相关业务科室日常联
系比较紧密，如果他们主
动为审核的同事分担压
力，也不至于出现这个后
果。但很遗憾，他们都没
有做到。

记者采访时还遇到了
一个小插曲：办公室里有
两名工作人员，面对记者询
问谁是彭某某主任时，没有
一人主动回复。直到通过
阳光栏照片返回询问时，其
中一名男子才承认其就是
彭某某。其理由是，“我忙
不赢，在汇报工作。其他人
说不说我管不着。”

近年来，我市各级各
部门在主动做好服务，推
动民生改善方面取得了很
大成绩。然而，“民生路”
没有终点站，只有连续不
断的新起点。我们姿态放
低点，再主动点，再热情
点，才能履行好全心全意
为人民服务的初心使命。

芦淞区纪委监委介入后

困扰2年多的臭味问
题解决了

本报讯（株洲晚报融媒体记者/
陈正明 通讯员/易理）“腐臭味不见
了，窗户终于能打开了，给纪委点个
赞！”日前，在芦淞区纪委监委的监督
下，困扰该区贺家土街道曹塘坝社区
蔬菜肉食综合楼 28 户居民两年之久
的天井垃圾问题终于得到解决。

今年 7 月，芦淞区纪委微群办对
“幸福株洲”监督与服务微信群中群众
反映强烈的问题进行分类梳理、审核
筛查，形成了“我为群众办实事”专项
活动第一批实事清单。随着活动深入
开展，一批问题迅速解决，但蔬菜肉食
综合楼天井垃圾问题整改迟迟不见动
静。

随后，时任芦淞区纪委常委邱红
霞率队到现场了解情况。穿过狭窄的
楼道，大家来到二楼一户居民家，透过
窗户只见一个方形天井，布满塑料袋、
快餐盒、玻璃瓶、水果皮等垃圾，四周
20 多扇窗户全部紧闭。“天井本是用
来通风透气的，但窗户一打开，尤其夏
天，腐臭味就扑鼻而来。”住户贺女士
无奈地说道。

两年都没能解决，问题出在哪
里？芦淞区纪委监委召集区住建局、
街道、社区、金利商贸公司、蔬菜肉食
公司等单位负责人和住户代表召开办
公会。“天井垃圾问题反映过很多次，
一直没有解决，窗户都不敢开。”“天井
设计有缺陷，回字形的楼房中间四面
封 堵 ，根 本 没 有 进 去 和 落 脚 的 地
方。”……经过 3 个多小时的研究讨
论，各方责任和治理路径进一步明晰，
区纪委监委牵头制定下发了交办单。

此后，社区干部入户开展宣传，倡
议杜绝乱丢垃圾行为，街道组织人员
捆绑安全绳进入天井清理垃圾。垃圾
清理后，区住建局安排专业人员对下
水道及排水设施进行改造。同时，金
利商贸和蔬菜肉食公司负责定期清理
天井垃圾及维护保养设施设备。在区
纪委监委的督办下，经过14天的清理
和改造，蔬菜肉食综合楼天井垃圾问
题终于解决了。

改造任务完成当日，邱红霞等纪
检干部对贺家土街道等相关单位负责
人进行了谈话提醒，要求进一步压实
责任、举一反三，杜绝类似问题再次发
生。

郁闷！疫情补助为何迟迟领不到
部门回应：工作人员主动服务意识有待加强

本报讯（株洲晚报融媒体记者/何春林）近日，赖女士拨打本报热线
28829110讲述，她所在的企业按政策申报了物业服务企业疫情防控实施专
项补助（下简称“疫情补助”）。郁闷的是，这笔疫情补助迟迟没有发下来。
这是怎么回事？

去年，我市印发了《株洲市城区
物业服务企业疫情防控专项补助实
施细则》（下简称“细则”），以此激励
物业服务企业积极配合街道、社区
开展联防联控工作，合理补偿企业
因疫情防控产生的额外开支。

细则显示，物业服务企业在疫
情防控期间配合街道社区开展了人
员排查、信息登记、隔离人员服务等
疫情联防联控工作，提供了物业管
理区域清洁消杀、封闭式管理等疫
情防控服务，可申请财政专项补助。

赖女士所在的物业服务有限公
司（化名“A 公司”），从 2020 年 1 月
初进驻株洲师专小区提供物业服

务，3个多月后因无法收取物业费等
原因退出。

去年4月份，A公司按照要求将
资料交给了天元区物业服务指导中
心。根据“10元每户每月，发放两个
月”的补助标准，公司服务了 304
户，应该获得6080元的疫情补助。

“钱不多，但其他公司都发了，
就我们没有发，让人难以理解。”赖
女士说，今年 6 月份，他们得知天元
区很多物业公司收到了补助，唯独
他们公司迟迟没有收到。

赖女士说，按照细则，公司在疫
情防控期间提供了相关服务，完全
有权利享受疫情补助。

“没有领到疫情补助，是天元区
物业服务指导中心不负责导致。”赖
女士气愤地说，对方一直没有给予
一个满意的答复。

昨天上午，记者和赖女士来到
了该中心。一名文姓工作人员介
绍，按照细则，A公司确实在疫情期
间提供了服务，也递交了相关资
料。去年八九月份，根据要求，这些
资料要进行“自查自纠”，A 公司递
交的资料上留下的电话号码多次无
法接通。因为工作量大，时间又紧，
她没有通过更多方式联系 A 公司，
如实在“自查自纠”反馈表上填写了
类似“联系不上”的文字。

赖女士说，正是上述工作人员
不主动、不细心，才导致疫情补助没
有了。当时，资料上的项目经理因
为辞职，电话没有继续用了。但是，
公司进驻和退出上述小区时，他们

都向该中心物业指导室提交了相关
资料。多份资料上都有该公司法人代
表的联系方式。“他们只要主动一点，
就能轻易联系上我们。”赖女士说。

文姓工作人员说：“我只负责疫
情补助，其他工作是另外的工作人
员负责，我不知道A公司交了资料，
也没有细问。”

昨天上午，该中心物业指导室
主任彭雅南称没有收到相关资料。
A 公司法人代表（赖女士的爱人）
说，除了提交资料外，他还给彭主任
发了信息说：“公司退出师专小区，
之前物业经理已辞职，如有事可直
接联系我。”

该中心主任袁建强说，此事说
明了工作人员主动为民的服务意识
有待加强。A 公司提供了服务，应
该享受疫情补助。他们会在15天之
内给予A公司一个回复。

“别人都发了，为何我们公司迟迟没有？”

“他们只要主动一点，就能轻易联系上我们”

记者手记

本报讯（株洲晚报融
媒体记者/刘平）“路名中出
现错别字！”近日，有细心
市民从竖立在天元区滨江
北路长江广场地下空间综
合开发工程（一期）项目工
地前的施工指示牌上发现
问题。

施工指示牌上的路名
为“海诚路”，与沿途路灯
杆 和 路 牌 上 的 路 名 ——

“海城路”，有一字之差。
有市民指出，同一条

道路的路名要统一规范，不
应在路名中出现“通假字”，
希望有关部门加强监管，规
范路名，及时纠正错误。 ▲路牌名为“海城路”，施工指示牌上路名为“海诚路”。记者/刘平 摄

“城”“诚”不分 这条路到底叫啥名

幸福路上有一群“霸道”鸡
居委会：户主答应配合整改

本报讯（株洲晚报融媒体记者/刘平）
“已经找养鸡的住户说了几次，但对方执意
不改。”10月26日，在石峰区幸福路及石峰
区图书馆前广场出现多只鸡，图书馆的值
班人员表示，广场边还专门安装隔离栏防
止鸡群乱窜，但防不胜防，希望养鸡行为能
尽快得到制止。

幸福路是从先锋路前往石峰区图书馆
和昊华小区的必经之路。路边分布有先锋
社区的多户散户和大片树林。

记者走访发现，幸福路人行道上有几只
鸡在觅食，位于石峰区图书馆前的广场上，有
2只鸡在追逐。在幸福路与广场交界位置的
树林中，有散养的鸡群，鸡的数量超过10只。

喂鸡的区域，紧挨人行道，地面光秃秃，
放有喂鸡食的盆子、盛有水的废旧抽屉。

沿着人行道修建有一排休闲座椅。人
行道和座椅上面多处有鸡粪。

一条用石板铺设的游道连接着幸福路
人行道和广场。游道边安装了隔离栏，将
树林与广场区域进行了隔离。一段隔离栏
还横跨游道进行隔离，致使游道中断。

昊华小区居民介绍，安装隔离栏的投
入已不低于鸡群的价值；隔离栏安装后，鸡
仍能沿着幸福路“绕道”进入广场区域；因
影响游道通行，隔离栏已遭到破坏。

石峰区图书馆的保安表示，已经多次找
到养鸡的居民进行沟通，但对方置之不理。

养鸡的居民住在树林对面路边民房。
一名女居民表示，树林内的鸡群是她所饲
养，路边的休闲座椅平时没人坐，人行道和
休闲座椅上有点鸡粪，影响不大。当被问
及鸡的数量时，该女居民没有透露，称还有
其他居民饲养的鸡也在树林中。

随后，记者将问题反映到了先锋社区
居委会。

10 月 27 日，社区网格员回复称，已对
养鸡现象进行了核实，发现养鸡的住户共
有 2 户，分别对 2 户居民进行了劝说，户主
答应配合整改，先将鸡群关在家中。网格
员表示，如果养鸡住户未按照承诺进行整
改，将把情况反映给城管部门，联合城管部
门对养鸡现象进行整治。

肖女士回忆，10月1日，她
和丈夫带着 5 岁的儿子来到神
农公园，儿子凭卡进入“神龙飞
越穿越丛林去探险”儿童乐园
黄线区域玩耍，他们则在入口
等待。大约十分钟后，她就听
到了孩子的哭声，只见儿子倒
在编织网上，抱着手来回打滚、
哇哇大哭。周围没有工作人员

帮助，丈夫只好迅速进去将小
孩抱出。随后，工作人员拿来
了云南白药喷雾进行了简单处
理，再无其他措施。

“平时小孩摔倒，哭一下就
没事了，这一次却哭个不停。”
肖女士说，孩子一直说手疼，
并要求回家。因为不放心，她
带着小孩来到了省直中医院

骨二科。诊断报告显示，小孩
右腕右尺桡骨下段骨折，右尺
骨远端骨裂。需维持右前臂石
膏固定 4 周，每周复查 1 次，并
且根据复查结果进行相关功能
锻炼。

事发至今，小孩一直在家
休息，无法去幼儿园，肖女士只
能向单位请假在家照顾。

本报讯（株洲晚报融媒体记者/邱鹏 何春林）
25日，肖女士找到本报记者，称其5岁的儿子在神农
公园“神龙飞越穿越丛林去探险”项目玩耍时发生
骨折。20多天过去了，项目运营方迟迟没有赔偿。

游乐场内摔骨折 赔偿至今未到位
公园：对方赔偿方案不合理 部门：协调后未达成一致意见

10 月 27 日，株洲市未成年人保护工作领导小组
第一次全体会议召开。会议传达贯彻国务院、省政府
未成年人保护工作领导小组第一次全体会议精神，落
实市委市政府关于未成年人保护工作决策部署，讨论
审议有关文件，研究推进我市未成年人保护工作。

市人民政府党组成员罗绍昀出席会议并讲话，市
政府办二级巡视员郑剑主持会议。市未成年人保护
工作领导小组各成员单位相关负责人、各县市区未成
年人保护工作领导小组相关负责人参加会议。

市民政局党组书记、局长易湘东就全市未成年人
保护工作基本情况进行介绍，近年来，在市委市政府
的坚强领导下，市未成年人保护工作领导小组各成员
单位加强沟通联动，明确“政府主导、民政牵头、部门
协作、社会参与”工作机制，构建“六位一体”工作格
局，全市未成年人工作力量有效加强，未成年人合法
权益得到有效保障，社会关心关注未成年人健康成长

的氛围显著增强。
“未成年人保护工作事关广大青少年健康成长，

事关全市社会和谐稳定，中央关心、群众关切、社会关

注，我们一定要用心用情用力把未成年人保护工作做
好。”罗绍昀指出，要提高政治站位，增强责任意识，把
未成年人保护工作落到实处。要聚焦重点任务，切实
在保障未成年学生健康成长、加强农村留守儿童和困
境儿童关爱服务、加强未成年人网络空间治理、打击
侵害未成年人犯罪行为、营造全社会关爱未成年人氛
围、提高未成年人保护工作风险防范上下工夫。要强
化工作保障，汇聚多方合力，充分发挥民政、教育、司
法等部门在未成年人保护方面的优势，为未成年人保
护工作实施开展提供支撑。

会议通报并审议了我市未成年人保护工作领导
小组成员调整说明以及领导小组《实施意见》《工作规
则》等有关文件。市检察院、市教育局、市公安局、市
妇联、市民政局等领导小组成员单位就未成年人保护
工作有关情况和下步工作安排进行交流发言。

（图/文 邓碧丹）

▲株洲市未成年人保护工作领导小组第一次全
体会议召开

加强协作、凝聚合力，株洲全力推进未成年人保护工作
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5岁小孩游乐场玩耍时摔骨折

公司方建议走司法程序

25 日，记者在事发现场看
到，上述项目由株洲领航体育
文化发展有限公司经营，里面
设有儿童乐园黄线、趣味蓝线、
惊险红线等区域。

该游乐项目介绍显示：“该
项目严格按照欧盟标准建设完
成，配置国内“坎乐顶级专业双
保障安全保护装备”，同时有一
批专业的安全教练员全程关
注，让您安全保障百分百！”“公
司持重金聘请国内外顶级专家

……多次修改设计方案，建设
成具有独特性和趣味性的神龙
飞跃项目。”

肖女士说，儿子玩的是黄
线区域，底部和周围由编制绳
网组成保护圈。游玩过程中，
除了戴有头盔外，没有其他保
护性措施。

“ 孩 子 医 药 费 已 经 用 了
4000 余元，我觉得该项目有安
全隐患，工作人员也处置不到
位，他们应该为孩子的医药费

买单。”肖女士气愤地说。运营
方认为其赔偿方案不合理，但
又不给出他们的赔偿方案。

株洲领航体育文化发展有
限公司朱姓负责人表示，肖女
士提出的赔偿方案不合理，为
了双方利益，公司方建议走司
法程序。

市城管局园林养护二所运
营部工作人员表示，事情发生
后，他们在力促双方协调，但双
方未达成一致意见。

湖南天桥律师事务所邱凌云律师表示，经营者提供商品或者服务，造成消费者或者其他受害
人人身伤害的，应当赔偿医疗费、护理费、交通费等为治疗和康复支出的合理费用，以及因误工减
少的收入等。

律师说法

▲图为“神龙飞越穿越丛林去探险”儿童乐园黄线区域。
记者/邱鹏 摄

▲肖女士的儿子右前臂打了石膏。记者/邱鹏 摄


